

## Aeropuerto alista medidas ante aumento de turistas en fiestas de fin de año

El Aeropuerto de Santiago Nuevo Pudahuel celebró este miércoles a su pasajera número 25 millones de este año, cifra superada por primera vez en la historia del aeródromo, que llega en medio del plan para abordar la gran afluencia de turistas en los próximos días.

La afortunada ganadora recibirá dos pasajes de regalo para algún destino nacional. No obstante, la cantidad de pasajeros seguirá aumentando en lo que queda del año, ya que, se espera a

1 millón 62 mil personas más que viajarán entre el 20 de diciembre y el 2 de enero de 2025, por motivos de las fiestas de fin de año.

